

L'exercice de préparation en cas de désastres METEORO 2015 prend sa fin à Cuba.



La Havane, 18 mai (RHC).- Mercedes López Acea, vice présidente du Conseil d'État et première secrétaire du Parti Communiste de Cuba à La Havane, a signalé que l'exercice METEORO 2015 qui a eu pour but de préparer la population pour affronter les effets d'éventuelles catastrophes naturelles, s'est déroulé de façon satisfaisante à la Havane.

Mercedes López Acea a également indiqué que dans le cadre de cet exercice les actions entreprises suite aux inondations qui ont frappé notre territoire ont été évaluées.

Elle a relevé que l'exercice a eu comme but d'assainir la ville, de ramasser les déchets solides et de résoudre définitivement ces problèmes à l'aide de toute la société, entre autres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/56324-lexercice-de-preparation-en-cas-de-desastres-meteoro-2015-prend-sa-fin-a-cuba>



Radio Habana Cuba